

RTF in Schleswig

**Nachtrag - Am 15. Juli fand in Schleswig eine RTF einem neuen Teilnehmerrekord statt. Den Bericht von Peter Berretz wollen wir euch nicht vorenthalten - auch wenn er etwas später hier erscheint...
530 Teilnehmer bei der RTF-Radtour „Rund um die Schlei“**

Wie immer vorbildlich organisiert, präsentierte sich die Radtourenfahrt des Radsport Verein Schleswig e.V auch im Jahr 2007. Zum 10-jährigen bestehen des Vereins konnte die Tour am Sonntag mit einem neuen Teilnehmerrekord, 530 Teilnehmern, pünktlich um 09:00 Uhr an der Staatlichen Internatsschule für Gehörlose in Schleswig starten. Zahlreiche Radsportler sind mit dem Fahrrad und Auto angereist, um sich den 4 angebotenen Strecken über 54, 88, 116 oder 153 km zu stellen.

Über die Bismarckstraße, Plessenstraße und vorbei an der ehemaligen Kaserne „Auf der Freiheit“ ging es für alle Teilnehmer zügig aus dem Stadtgebiet heraus. Abgesehen von der Querung der Schlei über die Schleibrücke in Kappeln, nur für die 116 und 153 km Strecke, konnte man bis ins Ziel entspannt auf Nebenstraßen radeln. Die reizvolle Streckenführung wurde auch wieder von zahlreichen Eltern mit Kindern abgefahren. Dabei war der jüngste Teilnehmer mal gerade 1 Jahr alt und hat die Tour entspannt im Anhänger seines Vaters genossen. Der jüngste selbstradelnde Fahrer war 7 Jahre alt und hat die 54 km ganz locker abgeradelt. Aber auch zahlreiche Senioren haben sich auf den verschiedenen Strecken gemessen. Der älteste Teilnehmer war 75 Jahren alt. Mit ca. 50 Höhenmetern und Steigungen bis zu 10%, bot die gesamte Route auch für ambitionierte Freizeitsportler eine Herausforderung an. Auf den Flachpassagen, zwischen Kappeln und Thumbby, konnte auch mal richtig „Gas“ gegeben werden.



530 Teilnehmer warten auf ihren Start

Bei einer Lufttemperatur von 30 Grad, waren die Verpflegungs- und Kontrollpunkte für die Teilnehmer eine willkommene Abwechslung. Es gab Bananen- und Wassermelonenstücke, sowie Müsli-Riegel, dazu eine große Getränkeauswahl mit: Mineralwasser, Apfelschorle, Sportgetränke und Cola. Bei dem Kontrollpunkt in Geltorf wurde wieder unser obligatorischer und bekannter Milchreis mit Früchten ausgegeben. Es soll Radfahrer geben, die nur wegen des Milchreis nach Schleswig kommen!

Im Ziel angekommen, konnten die Akteure, nach der verdienten Dusche, bei Bratwurst und Getränken, noch einmal über die zurückgelegten Kilometer fachsimpeln. Wer es lieblicher mochte, konnte sich an dem umfangreichen Kuchenbuffet ein Stück Kuchen aussuchen und bei einer Tasse Kaffee den Tag Revue passieren lassen. Nachdem auch der letzte Teilnehmer das Ziel wieder erreicht hatte, war auch Hans-Jürgen Marxen, RTF-Abteilungsleiter des RV-Schleswig, mit dem reibungslosen Ablauf der Veranstaltung zufrieden. Er bedankte sich bei allen ehrenamtlichen Helfern. Ohne das Engagement und den Einsatz der vielen Helfer ist eine Veranstaltung in diesem Umfang gar nicht möglich.

Ein besonderer Dank gilt dem Autohaus „Schoppmeier GmbH“ aus Schleswig. Dieses hat für die Tour neue Rückennummern gesponsert und für das Wochenende 3 Autos des Fabrikats Skoda zur Verfügung gestellt; der „Gärtnerei Kai Petersen“ aus Schleswig, sowie die „Tischlerei Christian Jensen“ aus Busdorf, sie haben je einen Transporter zur Verfügung gestellt. Mit all diesen Fahrzeugen konnte die Strecke ausgeschildert werden und auch Getränke und Verpflegung zu den Kontrollpunkten gebracht werden. Kleine technische Mängel wurden vor Ort schnell durch die Firma „Schillers Bike Shop“ aus Tarp behoben.

Peter Berretz

Donnerstag, 09. August 2007